



日本共産党

北区議会議員

## のの山けん 区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.80 2009.4.16

のの山けん事務所

〒115-0044 赤羽南1-17-6

ご相談はお気軽に

090-2156-3510

発行

麻生内閣の  
「追加経済対策」

## 戦略も希望もない対策

## ばらまきのツケは消費税増税

麻生内閣と自公が「経済危機対策」を取りまとめました。正予算の財政支出は総額15兆円を超える過去最大の規模です。しかし、その中身は浪費とばらまきが目立ち、ツケは消費税増税で国民にまわすというどんでもない内容です。

日本経済の落ち込みは、米欧と比べても急激です。内需をないがしろにした極端な「外需・輸出だのみ」のゆがみが噴出した結果です。

政府の追加経済対策の主な内容は「緊急的な対策」（雇用対策、金融対策で4・9兆円）、「成長戦略」（低炭素革命、健康長寿などで6・2兆円）、「安心と活力実現」（地域活性化、安全安心の確保などで4・3兆円）、「減税」（贈与税減税で0・1兆円）となっていますが、大量の非正規雇用を生み出した労働法制改悪への反省もなければ、大企業に雇用破壊をやめさせる姿勢もありません。また、後期高齢者医療制度の存続と障害者自立支援法の応益負担に固執するなど、社会保障の抑制路線には指一本触れようとしていません。

一方で、高速道路・巨大港

湾などに2・6兆円を費やす大型工事や、50兆円の公的資金で株式を買い取る「株価対策」など浪費とばらまきが目立ちます。

今回の対策について、麻生

首相は「大胆な「財政出動」というものを行うからには、財政に対する中期的な責任というものをきちんと示す」と、ばらまきのツケを2011年度からの消費税増税で補う考えです。

“戦略も希望もないばらまきの果ては消費税増税”――こんな対策では景気回復が見込めるはずがありません。

日本共産党志茂・赤羽後援会

## 党躍進のつどい ひらく

11日、赤羽会館で志茂・赤羽後援会主催の「日本共産党躍進のつどい」が開かれ、40人が参加しました。池内さおり衆院12区青年運動部長と、そねはじめ都議が決意表明、のの山けん区議がスライドを使って区政報告をおこないました。



つどいに参加した（右から）そねはじめ都議、池内さおり衆院12区青年運動部長、のの山けん区議

都議選  
の争点

# 税金の使い方を あらため 高齢者福祉や 子育て支援の充実に



志茂・赤羽後援会主催の「日本共産党躍進のつどい」で都政について語る、そねはじめ都議 =11日、赤羽会館

都議会の自民、公明、民主の各党は、オリンピック招致を看板にして1メートル1億円もかかる外郭環状道路など「三環状道路」の整備をすすめようとしています。いま都政がおこなうべきは、こうした巨大道路建設よりも都民の暮らしと中小企業の営業を守ることではないでしょうか。

東京都には、都民のために使えるため込み金だけでも1兆6千億円あります。税金の使い方をあらためれば、●75歳以上の高齢者の医療費を無料に（800億円）●返済不要の高校生向け奨学金をつくる（167億円）●小学校低学年で30人学級を実現（58億円）●認可保育園を増やすための補助金創設（50億円）●貸し渋りに苦しむ中小企業への融資拡大（184億円）●のべ100万人の雇用創出（92億円）、などが実現できます。これらを全部やっても1351億円、巨大道路の1・3キロ分です。ぜひ実現させましょう。

## おさんぽ温泉ツア-

4月22日(水)

午前11時・赤羽駅西口

バスターミナル集合

### さやの湯処

板橋区前野町3-41-1

※バス代、入館料（800円。岩盤浴は別途700円かかります）をご用意下さい。

赤羽からバスで10分。  
お散歩気分で温泉を楽しんでみませんか？



主催/日本共産党志茂・赤羽後援会

※お問合せは090-2156-3510（のの山）まで